

# 2018 寮生体育大会

12月6日に寮生体育大会が行われました。今年は「バスケットボール」「バドミントン」「ソフトバレー」「スポーツチャンバラ」の4種目が実施され、大いに盛り上がりました。



まずは開会行事！  
次期寮生会長「川又 正也」君の選手宣誓で幕を開けました。



続いて、体育委員長「阿部 純也」君がルールを説明します。



瀬川寮務主事「みなさん、ケガには十分気を付けましょう！」

## ○ バスケットボール



練習風景です



Tip Off !



女子も大活躍です！



白熱した試合！



審判ありがとうございました

## ○ バドミントン



学年は関係ありません。手加減ナシです！



インか？アウトか？見極めが重要！



シーソーゲームでした

## ○ ソフトバレー



バレーボール部以外にも多くの寮生が活躍していました！



彼にとっては全身タイツが運動着みたいですね



ブロックは無敵！



いい笑顔です

## ○ スポーツチャンバラ



躍動感がすごいです！



女子にはとっても有利なルールだったようです（笑）



リーチの差が目立ちますね



5年生にとっては最後のイベント  
いい思い出になったでしょうか

今年の寮生体育大会、いかがだったでしょうか？

寒い中でしたが、熱い戦いが繰り広げられ大変盛り上がった良い行事になったと思います。体育委員長の阿部純也君、企画立案・調整、当日の全体の運営など、大変お疲れ様でした。

これからも寒い日が続きますが、みなさま体調管理に気をつけて、寮生活をがんばっていきましょう！

.....

編集：寮生会文化委員長 土田 悠斗（創造工学科 4年機械コース）